

# Flash-back en costumes



Dans les coulisses de France 2, Richard Gyver entouré du faux groupe Abba. (Photo fournie)

L'Omnibus vous a déjà parlé des répliques des costumes d'Abba, confectionnées (au village) à Chavornay par Richard Gyver, à l'occasion de leur exposition au MuPop en France. Cette fois, Richard s'est rendu à Paris pour le tournage d'un faux documentaire sur le groupe gagnant de l'Eurovision 74. Il sera diffusé demain samedi 22 mai sur France 2, juste avant le concours, dans l'émission «20 h. 30 le samedi» présenté par Laurent Delahousse. Le couturier était ému de voir ses costumes, ceux des chanteuses, portés pour la première fois.